

24Jam

Cek Progres Saluran Irigasi Tersier, Dansatgas Tak Segan Turun Tangan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.24JAM.CO.ID

Jul 29, 2023 - 13:05



Dansatgas TMMD Reguler Ke-117 Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P Terjun Langsung Bantu Pengerjaan Irigasi

GROBOGAN - Komandan Kodim 0717/Grobogan selaku Dansatgas TMMD Reguler ke-117 tahun 2023 Letkol Arh Muda Setiawan, S.I.P. M.I.P. secara rutin mengecek progres pengerjaan yang menjadi sasaran fisik program TMMD Di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan.

Didampingi Danramil 12/Tegowanu Kapten Czi Asrofi, Dansatgas meninjau progres pengerjaan Saluran irigasi tersier. nantinya di atas areal persawahan tepatnya, akan terbentang Saluran irigasi tersier sepanjang 200 meter.



Saat dikonfirmasi di lokasi, Dansatgas menjelaskan bahwa, Saluran irigasi tersier sepanjang 200 meter ini kami yakin dan optimis akan selesai sesuai target yakni sebelum penutupan nanti, meskipun penggalian saluran dikerjakan dengan menggunakan metode manual atau dicangkul, akan tetapi karena semangat anggota satgas dan masyarakat sangat menggebu-gebu, diharapkan saluran tersebut dapat selesai sebelum waktunya.

Bahkan, dalam kesempatan tersebut Dansatgas TMMD Kodim Grobogan Letkol Arh Muda Setiawan, S.IP. M.IP. tampak tak segan dan tak ragu ikut serta menggali tanah dengan menggunakan cangkul.

Tanpa peduli kotor dan panas terik matahari, Dansatgas langsung beraksi dan tampak sangat luwes mengayunkan cangkul bersama-sama anggota satgas. hal tersebut dilakukan untuk lebih meningkatkan semangat juang dari semua anggota Satgas dan masyarakat cangkring.

Lebih lanjut, dia menerangkan bahwa untuk pengerjaan saluran irigasi tersier sudah mencapai hampir 50 persen, diharapkan akan selesai tepat waktu sehingga saluran yang selama ini didambakan dan diimpikan warga akan segera terwujud.

“Prinsipnya semua sasaran fisik dan non fisik ini akan kita buru pengerjaannya dan dipastikan selesai tepat waktu sesuai dengan waktu yang di tentukan oleh Komando atas” pungkasnya.

Dansatgas juga selalu menekankan kepada kepada seluruh Anggota Satgas dan masyarakat agar tetap menjaga kesehatan dan selalu bersemangat untuk mencapai tujuan bersama. "Saatnya kita lanjutkan Karya bhakti dan pengabdian pada Ibu Pertiwi. Bersama, kita tingkatkan kesejahteraan masyarakat pedesaan di negeri ini" tegas muda.

Jurnalis: YT